SAINT-QUAY-PERROS

solidarité. La 6° Ken'Adot ce dimanche 14 mai



La Ken'Adot fait son retour le dimanche 14 mai avec 2 parcours, l'un de 7,2 km et l'autre de 5 km.

Après une pause liée à la pandémie de covid, « pour le plus grand plaisir des randonneurs toujours curieux de découvrir de nouveaux sentiers et paysages », la Ken'Adot fait son retour le dimanche 14 mai avec 2 parcours, l'un de 7,2 km et l'autre de 5 km. « Deux circuits entre mer et campagne à parcourir en famille et entre amis. »

Diverses animations sont programmées pour cette 6° édition : marche nordique, dégustation de cidre, animation musicale et tombola.

Soutenir le don d'organes

Cette journée de solidarité dédiée à France Adot (Association pour le don d'organes et de tissus humains) est portée par des bénévoles et soutenue par la municipalité. Elle permet de poursuivre la réflexion et de faire chaque fois progresser la cause du don d'organes comme le rappelle Hervé Le Serre, président de France Adot 22 : « Il est toujours difficile de rassembler autour d'un sujet fort tel que le don d'organes ».

À la disparition brutale de leur amie trop tôt disparue, les associations de Saint-Quay-Perros ont su se regrouper et créer l'événement pour promouvoir le don.

« Cette nouvelle édition sera à la hauteur des précédentes, et offrira à France Adot 22 la visibilité qui lui manque souvent sur les thématiques qui lui sont chères : le don d'organes, de tissus et de moelle osseuse. »

De plus, les bénéfices de la manifestation lui étant entièrement reversés, elle pourra communiquer encore plus largement vers le grand public. « Par exemple, en proposant aux municipalités costarmoricaines de partager l'instauration de lieux de mémoire autour de la plantation d'un Arbre de vie, dans la perspective de déployer en France l'indispensable culture du don » conclut Hervé Le Serre.

Inscriptions à la salle d'animation (mairie) à partir de 14 heures : 3 € par adulte. Départ de la randonnée à 14 h 30.